

Zweites 3:9 binnen einer Woche

Geschrieben von: Fabian Mades

Freitag, den 28. März 2014 um 17:19 Uhr -

Die Felle schwimmen der 4. Herren so langsam davon, wenn sie nicht rechtzeitig die Wende im Abwärtstrend schafft. Nach der 3:9-Pleite in der vergangenen Woche folgte auch am 2. November die neuerliche Niederlage in gleicher Höhe. Dieses Mal war allerdings der SV Viktoria Holzfeld zu stark für das Dichtelbacher Sextett. Das sah anfangs jedoch noch anders aus, war es doch der TuS, der nach den Doppeln und den Einzeln des vorderen Paarkreuzes noch in Führung lag. Mit Florian Wittek/Karl-Heinz Grundke und Norbert Ballbach/Günter Emmel waren es nämlich gleich zwei Kombinationen, die ihre Partien erfolgreich gestalteten. Und auch Karl-Heinz im Einzel brachte sein Team mit einem klaren 3:0 wieder mit 3:2 in Führung. Doch anstatt an die ordentlichen Leistungen anzuknüpfen ging den Gastgebern in der Römerhalle die Puste aus. Kein einziger weiterer Sieg wollte der 4. Herren mehr gelingen, sodass am Schluss ein ernüchterndes 3:9 auf dem Spielberichtsbogen eingetragen werden musste.